

Cuba et Saint-Vincent-et-les-Grenadines renforcent leur coopération

Image not found or type unknown

Par María Josefina Arce

Cuba et Saint-Vincent-et-les-Grenadines entretiennent de solides relations d'amitié et de coopération, qui se sont développées et s'étendent désormais à un domaine à fort impact social : l'éducation spécialisée.

Cuba fera partie d'un projet visant à diagnostiquer l'état actuel de l'éducation spéciale dans cette nation sœur et d'identifier les principaux besoins dans ce domaine.

Mabel Álvarez Bernal, docteure cubaine en sciences de l'éducation spécialisée, s'est rendue à Cuba pour aider à coordonner les actions visant à améliorer et à perfectionner l'éducation spécialisée.

Cuba peut contribuer grandement à l'avancement de cette spécialité à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, car elle possède une vaste expérience et des résultats remarquables dans ce domaine de l'éducation, qui a connu un essor notable après le triomphe de la révolution cubaine en janvier 1959.

Avant cette date, il n'y avait que huit centres de ce type dans le pays et seulement une vingtaine d'enseignants qui se consacraient à cette noble tâche.

Aujourd'hui, il existe plus de 300 établissements de ce type et plus de 14 000 professionnels pour répondre aux besoins particuliers des élèves.

Elle n'a jamais cessé de s'occuper et de veiller au progrès de ces enfants et de ces jeunes, même au milieu des pénuries causées par le blocus imposé par les États-Unis pendant plus de six décennies.

Cuba a également soutenu Saint-Vincent-et-les-Grenadines dans l'étude psychosociale et clinico-génétique cherchant à identifier les personnes souffrant de handicaps physiques et intellectuels.

Cette recherche, qui également bénéficié de l'aide du Venezuela, a permis d'élaborer une stratégie pour la prise en charge de ce secteur de la population et son intégration dans la société.

Les autorités de Saint-Vincent-et-les-Grenadines ont exprimé à plusieurs reprises leur gratitude pour l'aide solidaire de Cuba, qui couvre des domaines importants tels que la santé et s'étend désormais à l'éducation spéciale.

En plus de trente ans de relations diplomatiques, les deux nations des Caraïbes ont tissé de solides liens d'amitié, fondés sur le respect et la coopération solidaire, qui se sont intensifiés dans les moments difficiles que traversent les deux peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/367515-cuba-et-saint-vincent-et-les-grenadines-renforcent-leur-cooperation>



Radio Habana Cuba